

Aktuelles aus dem Gemeinderat

Öffentliche Sitzung des Gemeinderats vom 21. Oktober 2019

*Liebe Bürgerinnen und Bürger,
um Sie zeitnah über die Arbeit des Gemeinderats zu informieren, haben wir nachfolgend für Sie die Beschlussfassungen aus der öffentlichen Sitzung vom 21. Oktober 2019 zusammengefasst.*

TOP 1

Bürgerfragestunde

Aus der Zuhörerschaft wurde angefragt, bis wann die Bauplätze im Neubaugebiet „Mittelösch II“ zum Kauf anstehen.

Von der Verwaltung wurde dazu erklärt, dass im Moment noch die letzten grundbuchrechtlichen Dinge abzuwickeln sind und dann zeitnah in die Vermarktung gegangen werden soll. Aus heutiger Sicht wird dies voraussichtlich im ersten Quartal 2020 der Fall sein.

Aus den Reihen des Gremiums bat GR Günter Möllmann darum, im Bereich des Grüngutsammelplatzes verschiedene Stellen in den Wegführungen wieder aufzukiesen / auszubessern und möglichst auch die Entwässerungssituation in Richtung Zufahrtsbereich zu verbessern.

TOP 2

Bekanntgabe der Beschlüsse aus nicht-öffentlicher Sitzung vom 16.09.2019

Gegenstand der Beschlussbekanntgabe war die Veräußerung einer weiteren Teilfläche an einen Interessenten im Gewerbegebiet „Dautenhau“.

TOP 3

Ehrung von Blutspendern

In diesem Jahr standen folgende Spender zur Ehrung an:

- für 10-malige Spende Herr Christian Sauter und Frau Saskia Schubert,
- für 25-malige Spende Herr Tobias Ocker,
- für 50-malige Spende Herr Daniel Buck,
- für 75-malige Spende Herr Roland Schlegel und Herr Walter Traub.

Herr Bürgermeister Holstein konnte in der Sitzung Herrn Tobias Ocker sowie Herrn Roland Schlegel und Herrn Walter Traub begrüßen. Er überreichte den genannten die Ehrenurkunde des Deutschen Roten Kreuzes nebst Anstecknadel sowie ein Präsent der Gemeinde.

Herr Holstein hob die große Bedeutung der Bereitschaft, regelmäßig Blut zu spenden, als elementarem Bestandteil für das Funktionieren unseres Rettungswesens hervor und bedankte sich bei allen Spendern, die sich für diesen Dienst zur Verfügung stellen.

Die in der Sitzungen verhinderten Blutspender erhalten die Ehrungsunterlagen sowie das Präsent der Gemeinde auf dem Postweg.

Bitte Bild P1100282 einfügen.

Bildunterschrift: Blutspenderehrung in der Sitzung v. l. n. r.: Roland Schlegel, Walter Traub, Tobias Ocker, rechts außen Herr Bürgermeister Holstein

TOP 4

Verstärkung des Stromnetzanschlusses / Lasterhöhung des Dorfgemeinschaftshauses Heudorf

Der Gemeinderat beschloss, die Verstärkung der Netzanschluss sicherung im Dorfgemeinschaftshaus in Heudorf auf 3 x 125 A (78 kW) bei der NetzeBW zu beantragen und die Elektroarbeiten an der Zähleranlage für die Lasterhöhung zu beauftragen.

In diesem Zusammenhang soll auch im Liederkranzraum des Dorfgemeinschaftshauses eine Kraftstromversorgung hergestellt werden (Nutzung insbesondere durch Caterer).

TOP 5

Übersicht über laufende Investitionsmaßnahmen der Gemeinde

Von Kämmerin Frau Gillissen wurden die laufenden Investitionsmaßnahmen der Gemeinde zusammengestellt und vorgetragen.

Die Information diente dem Gremium insgesamt und natürlich ganz besonders den neuen Mitgliedern des Gemeinderats zur Orientierung, welche Projekte im Moment laufen und in den kommenden Jahren noch abgewickelt werden sollen. Zu den Großprojekten „Sanierung Mehrzweckhalle“, Erschließung des Baugebiets „Mittelösch II“ und Realisierung der Seniorenkonzeption „Lebendige Ortsmitte“ kommen zahlreiche weitere Maßnahmen hinzu wie unter anderem die Beschaffung eines neuen Feuerwehrfahrzeugs, der Rückbau der Wehranlage in Hailtingen im Verlauf der Kanzach, die Forcierung des Breitbandausbaus in der Gesamtgemeinde u. V. m. Die gesamten Maßnahmen summieren sich im Jahr 2019 auf einen Betrag von rund 2,8 Mio. Euro, im kommenden Jahr 2020 auf rund 2,2 Mio. Euro.

In der Sitzung wurde deutlich, dass auch weitere teilweise durchaus unvorhergesehene Maßnahmen zukünftig den gemeindlichen Haushalt belasten werden. Hierzu gehört z. B. die Leichenhalle auf dem Friedhof in Heudorf, welche einsturzgefährdet ist und für deren Ersatz gesorgt werden muss. Die Sanierung des Grundschulgebäudes in Dürmentingen und die weitere Entwicklung des Kindergartens in Hailtingen sind ebenfalls Projekte in diese Richtung.

Über das gesamte Zahlenwerk gilt es nun in Zusammenhang mit der anstehenden Haushaltsberatung 2020 zu befinden und Prioritäten auch in den mittelfristigen Finanzplanung zu setzen.

TOP 6

Bausachen

Der Gemeinderat stellte das Einvernehmen her zum Einbau von Dachgauben im Gebäude Zellerstraße 17 in Dürmentingen.

TOP 7

Verschiedenes

Unter diesem Tagungsordnungspunkt wurde darüber informiert, dass sich der Rückbau der Wehranlage in Hailtingen aufgrund fischereirechtlicher Belange im laufenden Jahr nicht mehr umsetzen lässt. Die Herstellung der Durchgängigkeit der Kanzach an dieser

Stelle wird ab Juni 2020 erfolgen. Der Gemeinderat hatte den Auftrag für die Gewässerbauarbeiten bereits in der letzten Sitzung im September 2019 vergeben. Es konnte erreicht werden, dass der Auftragnehmer die Arbeiten nunmehr im Sommer 2020 ausführt zu gleichen Konditionen wie bisher angeboten.

gez.
Dietmar Holstein
Bürgermeister